



Die Enten watscheln jeden Tag über die viel befahrene Straße.

Die Laufenten von Großmeiseldorf wurden zu Medienstars

NÖ-Entenpolizei ist weltberühmt

Die 50 Enten sorgen dafür, dass die Autofahrer aus Rücksicht vom Gas gehen.

Bez. Hollabrunn. Die Großmeiseldorfer „Entenpolizei“ genießt seit wenigen Tagen internationale Bekanntheit. Medien von Kanada bis Australien berich-

ten über die etwas andere Verkehrspolizei. Die rund 50 Enten sagen Temposündern den Kampf an und watscheln jeden Tag über die viel befahrene Straße – mit Erfolg. Die Verkehrskontrollen bestätigen, dass sich die Durchschnittsgeschwin-

digkeit der Autofahrer um ganze 7 Stundenkilometer verringert hat. Ortsvorsteher Josef Wenzl freut's, auch wenn dieses Jahr schon sechs Enten bei diesem Einsatz ums Leben kamen: „Wir sind sehr glücklich mit den Enten.“

aus Niederösterreich und dem Burgenland lesen Sie im Internet auf www.oe24.at

BERICHT VOM 20.07.2012